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ATA DA 25ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 13 DE MAIO DE 2014 

DVD A24/2014 
 

Aos treze dias do mês de maio de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às 
quinze horas e nove minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
verificando a presença dos Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), informa que, consoante o disposto no § 3º, do art. 
106, do Regimento Interno, aguardará quinze minutos para nova verificação de presença 
dos senhores Vereadores. Às quinze horas e vinte e sete minutos, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença dos Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro). APROVADA a Ata da 24ª Sessão Ordinária, realizada em 08 
de maio de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO 
ANDRÉ 1123/08 (5283) Encaminha PL n. 36/14, que dispõe sobre a comercialização e uso 
de cerol no Município de Santo André e revoga a Lei n. 9.303/10 [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E SAÚDE]; 3284/13 (5284) Encaminha PL n. 37/14, que altera 



395 
 

Ata da 25ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

a Lei n. 9.510/13, que autoriza o Poder Executivo a contratar financiamento com a Caixa 
Econômica Federal a oferecer garantias e dá outras providências [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 3369/13 (5285) Encaminha PL n. 38/14, que 
altera a Lei n. 9.511/13, que autoriza o Município de Santo André a celebrar com a Caixa 
Econômica Federal operação de crédito, com outorga de garantia, destinada a execução 
de empreendimentos integrantes do Programa Mobilidade Médias Cidades e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 656/14 (5291) 
Encaminha cópia do parecer do Conselho do FUNDEB, que trata da prestação de contas 
referente ao 1º trimestre [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (5220 a 5226) 
Informa liberação de recursos [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 499/14 (5014) Encaminha balancete 
referente ao mês de março de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 2398/13 (5148) Encaminha o balanço de 2013 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 06/14 (5227) Encaminha cópia do Edital de Pregão 38/14, cujo 
encerramento está previsto para 23/05/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 601/13 (5329) Indicação 
para limpeza e remoção de lixo e entulho na Praça Eurico Gaspar Dutra, Parque Gerassi II; 
683/14 (5330) Indicação para poda da árvore e retirada de galhos na Rua São Felix, ao 
lado do n. 194, Vila Alpina; 684/14 (5331) Indicação para fiscalização de trânsito nas 
imediações da Rua Florianópolis, Vila Assunção; 1157/13 (5332) Indicação para capinação 
e remoção de lixo e entulho na Rua Galiléia, ao lado do n. 153, Vila Suíça; 232/13 (5333) 
Indicação para capinação e limpeza dos bueiros na Rua Caledônia, Vila Suíça. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 1581/13 (5273) Indicação para 
tapar os buracos na altura do n. 340 da Rua Matilde, Bairro Camilópolis; 852/13 (5274) 
Indicação para operação tapa-buracos na altura dos números 459 a 469 da Rua Espanha, 
Parque das Nações; 2860/13 (5275) Indicação para limpeza e capinação na praça 
localizada próximo ao n. 434 da Alameda México, Vila Metalúrgica. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 670/14 
(5286) Indicação para a transferência da manutenção, preservação e execução de reparos 
das calçadas e passeios dos munícipes para o Poder Público; 671/14 (5287) Indicação 
para limpeza do acúmulo de areia na Rua Miguel Gustavo, na divisa com o município de 
São Paulo, Jardim das Maravilhas; 2363/13 (5288) Indicação para construção de uma 
canaleta na confluência da Av. Utinga com a Rua Atenas, ao lado da E.E. Prof. Adamastor 
de Carvalho, Vila Metalúrgica; 2860/13 (5289) Indicação para colocação de placa de 
identificação na Praça Concórdia, localizada na confluência da Alameda México com a Rua 
Haia, Vila Metalúrgica; 672/14 (5290) Requerimento de inclusão da Sociedade Amigos do 
Parque Novo Oratório, no Projeto Banco de Alimentos [JUSTIFICADAS proposituras pela 
autora]. COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO 3041/13 (5244) Requerimento de 
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prorrogação por 90 dias o prazo da CPI constituída com o objetivo de investigar as 
prestadoras de serviço de telefonia móvel e internet 3G quanto à baixa qualidade do 
serviço prestado, bem como verificar se as operadoras de telefonia móvel têm atendido 
aos critérios legais para a instalação de antenas de transmissão de sinal em nosso 
município. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 703/13 
(5312) Requerimento de informações sobre o protocolado n. 13552/2013, Proc. 
47957/2013-4, no qual solicita, com urgência, manutenção na rede de esgoto situada ao 
lado do campo de futebol da Sociedade Esportiva Vila João Ramalho, acesso pela viela 
Vasco da Gama, Vila João Ramalho; 2667/13 (5313) Indicação para remoção ou poda de 
uma árvore em frente ao n. 110 da Rua Europa, Bairro Santa Terezinha; 435/13 (5314) 
Indicação para manutenção e pintura das traves e solo, juntamente com instalação de 
cestas de basquete na quadra de esportes da praça situada na Rua Carlos Porrini, altura 
do n. 165, Vila Progresso; 680/14 (5315) Indicação para manutenção, em caráter de 
urgência, de vazamento de água em galeria na Rua Pau-Brasil, altura do n. D-227, Jardim 
Cipreste; 45/13 (5316) Indicação para operação tapa-buracos na Rua MDDF, Bairro Sítio 
dos Vianas. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 2598/13 
(5246) Requerimento de cópia do projeto criado pela Secretaria de Orçamento e 
Planejamento para repassar à Secretaria de Segurança Pública Urbana e Trânsito a verba 
recebida em dezembro de 2012, no montante de R$1.991.916,07 para compra de oito 
bases comunitárias; 354/13 (5247) Requerimento de informação sobre a data exata em 
que será encaminhado a esta Casa projeto de lei que institui o Fundo Municipal do Idoso; 
661/14 (5248) Indicação para limpeza, capinação e reparos na calçada da praça localizada 
na confluência da Av. Tietê com a Rua Jaguarão, na altura do n. 496, Bairro Campestre; 
662/14 (5249) Indicação para criação do Fundo de Assistência ao Desporto Amador no 
Município de Santo André. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO) E DIVERSOS VEREADORES 660/14 (5245) Requerimento visando a inserir 
em Ata Voto de Aplauso para o Prefeito de São Caetano do Sul, Sr. Paulo Pinheiro, pela 
assinatura do decreto que autoriza o município a firmar convênio com o Estado de São 
Paulo para implementação da Atividade Delegada da Polícia Militar na cidade 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON 
SARDANO)]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 
85/13 (5269) Indicação para estudos técnicos a fim de melhorar e garantir maior segurança 
de trânsito no cruzamento entre as Ruas Juquiá e Okinawa, Jardim Jamaica; 130/14 
(5270) Emenda Substitutiva ao art. 3º do PL 05/14, que dispõe sobre o transporte de 
animais domésticos no serviço de transporte coletivo de passageiros de Santo André 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 245/13 (5271) Requerimento de informações 
sobre as próximas etapas do processo de urbanização no entorno do Córrego Taióca; 
668/14 (5272) Requerimento à Mesa de realização de sessão solene em homenagem aos 
15 anos da Ouvidoria de Santo André [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com 
exibição de vídeo]. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite) requer retirada do Protocolo 4946, sendo deferida sua solicitação. VEREADORA 
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ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 3343/13 (5230) 
Indicação para revitalização da Praça da União, localizado próximo à Rua Paraíba, Bairro 
Cidade São Jorge; 657/14 (5231) Indicação para operação tapa-buracos na confluência da 
Rua Virgínia com a Rua Japão, Vila Alto de Santo André; 3522/13 (5232) Indicação para 
poda das árvores localizadas no canteiro central da Rua Marco Aurélio Jardim Itapoan; 
2529/13 (5233) Indicação para pintura da faixa para travessia de pedestres localizada na 
Av. Capitão Mário Toledo de Camargo, Vila Luzita; 1621/13 (5234) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos munícipes que solicitam instalação de um semáforo 
para travessia de pedestres na Rua Paulo Novais. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) 589/13 (5250) Indicação para reparos na sarjeta localizada na Rua 
Monsenhor Bibiano com Rua Padre Carlos Porrini, Vila Progresso; 431/13 (5251) Indicação 
para reparos na sarjeta localizada na Rua Xangai, entre os números 127 e 143, Parque 
Novo Oratório; 491/14 (5252) Indicação para poda das árvores localizadas na Rua Criméia, 
altura do n. 104, lado direito e esquerdo, Parque Oratório; 663/14 (5253) Indicação para 
poda da árvore localizada na Rua Sofia, altura do n. 160, esquina com Rua Jerusalém, 
Parque Novo Oratório; 113/13 (5254) Indicação para reparo e manutenção na sarjeta 
localizada na esquina da Avenida Valentim Magalhães com Rua Monsenhor Bibiano, Vila 
Progresso [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) invoca o art. 94 do Regimento Interno, e fala que a 
proliferação do mosquito da dengue em Santo André está saindo do controle e a Secretaria 
de Saúde precisa se manifestar acerca dessa questão. Em seguida fala de paciente 
atendida no Hospital Bartira, que provavelmente contraiu a doença na região da Rua 
Curitiba, a mãe fez contato na Vigilância Sanitária e encontrou muita burocracia para 
comunicar o caso de dengue. Em seguida fala que há vários locais já identificados com 
foco de dengue e há necessidade da Administração tratar desse assunto com maior 
responsabilidade. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o 
art. 94 do Regimento Interno e agradece o Prefeito Carlos Grana e o Secretário Paulinho 
Serra por darem a estrutura necessária para o funcionamento do Programa Via Rápida na 
Praça do Carmo, bem como agradece o Deputado Rodrigo Garcia pelo empenho em trazer 
esse programa estadual para o nosso município. Acerca da Copa do Mundo, fala que o 
Governo teve dinheiro para investir na construção de estádios, mas não se preocupou em 
investir na educação, na saúde e na segurança do Brasil. Finaliza dizendo que a questão 
da dengue está fora de controle e precisam ser tomadas providências urgentes no sentido 
de reverter esse quadro no país inteiro. Prossegue leitura do expediente: VEREADOR 
JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 678/14 (5303) Requerimento de 
informações acerca do terreno de propriedade da Prefeitura, sito na Travessa São Bento, 
confluência com Travessa São João, Bairro Jardim; 1264/13 (5304) Requerimento de 
informações acerca do lava-rápido e da borracharia existentes na Rua Mirandópolis n. 321, 
esquina com Rua Torrinha, Jardim Cristiane; 679/14 (5305) Indicação para intimar o 
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responsável pelo Conjunto Residencial Aveiro, sito na Rua Sara Zirlis n. 328, esquina com 
Rua Miguel Arcanjo, Vila Lutécia, a proceder à capinação e limpeza da calçada; 2073/13 
(5306) Indicação para colocação de uma luminária no poste situado no final da Travessa 
Nova Zelândia, defronte ao n. 723, Parque Capuava [JUSTIFICADAS proposituras pelo 
autor]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 2809/13 (5298) Indicação para readequação e reabertura do Parque 
Guaraciaba, nos moldes do projeto implantado pela Administração Municipal, no ano de 
1992, apresentado pela TV Cultura (reportagem anexa); 676/14 (5299) Indicação para 
instalação de placa de denominação na Rua Frei Henrique de Coimbra, Bairro Santa 
Terezinha; 1835/13 (5300) Indicação para limpeza do passeio público da Avenida Eduardo 
Prado, na área onde está localizada a EE Professor Pércio Puccini, Parque Erasmo 
Assunção; 473/13 (5301) Indicação para destinar espaço para área de carga e descarga 
com devida sinalização para os comerciantes da Avenida Itamarati, altura do n. 2690, 
Parque Erasmo Assunção; 677/14 (5302) Indicação para canalização do córrego que 
desemboca dentro da Praça Patrícia Galvão, localizada na Associação Gleba Camilópolis, 
bem como revitalização da referida praça [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com 
exibição de vídeo]. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) 
invoca o art. 94 do Regimento Interno, fala que é Presidente da Comissão de Assuntos 
Relevantes que trata acerca da questão do parque Guaraciaba. Informa ainda que os 
técnicos do Semasa serão convidados para vir a esta Casa apresentarem o projeto 
daquela área para a referida Comissão. Em seguida fala que a Comissão está fazendo um 
trabalho sério, está aguardando o posicionamento do Semasa, o Ministério Público deu 
mais um prazo para a Administração para solucionar essa questão. Em seguida fala que 
desde a inauguração daquele parque muitos governos já passaram e nada mais foi feito 
para manter as benfeitorias que lá existiam. Diz ainda que a ideia da Comissão é fazer 
uma audiência pública, se possível na própria comunidade, para que o povo possa 
participar das decisões acerca daquela área, pois aquela é uma região carente e precisa 
de área de lazer. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) invoca o 
art. 94 do Regimento Interno e fala que o espaço onde é o Parque do Guaraciaba 
transformou-se num grande precatório onde a Administração tinha dificuldade em realizar o 
pagamento, na gestão do Newton Brandão deixou a desejar nos cuidados com o parque, a 
Administração do então Prefeito Celso Daniel queria transformar a área em um lixão, após 
muitas discussões, e com o empenho da população do entorno, revogou-se a lei para não 
transformar o local num aterro sanitário. Em seguida solicita que o documento apresentado 
pelo Vereador Montorinho faça parte de toda instrução do processo relacionado ao parque 
e pede sensibilidade do Governo em ouvir a Casa e a comunidade local para se chegar a 
uma solução conjunta. Prossegue leitura do expediente: VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 3338/13 (5323) Indicação para limpeza e 
capinação da calçada localizada na Rua Antônio Seixas Leite Ribeiro, próximo ao acesso 
23, Jardim Alvorada; 3238/13 (5324) Indicação para limpeza e capinação da calçada 
localizada na Rua Antônio Seixas Leite Ribeiro, próximo à Escola Atílio Tognato, Jardim 
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Alvorada; 681/14 (5325) Indicação para repintar as faixas de sinalização em toda extensão 
da Rua Bambús, Rua Bororé, Rua Cariris, Rua das Hortências e Avenida Áurea, Vila 
Linda; 429/13 (5326) Indicação para urgentes medidas para tapar buraco na Rua 
Americana, altura do n. 222, Vila Bela Vista; 682/14 (5327) Indicação para medidas 
urgentes para tapar buraco na Rua Assis, esquina com Rua Bagé, Vila Bela Vista. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 673/14 (5292) 
Indicação para manutenção em ruas, vielas, escadarias e capinação em áreas públicas, 
sinalização viária, remoção de entulhos e desobstrução nas redes de águas pluviais e de 
esgoto; 1209/13 (5293) Indicação para implantação de equipamentos de ginástica no 
Centro Educacional localizado na Vila Palmares, Rua Armando da Rocha n. 220; 2083/13 
(5294) Indicação para remoção de todos os tipos de cartazes colados nas muretas da Rua 
Coronel Alfredo Fláquer e Avenida Santos Dumont; 1539/13 (5295) Indicação para 
implantação de serviços de atendimento à saúde, especificamente médico da família, em 
parte dos salões dos Centros de Negócios e Serviços Sacadura Mais Igual e Prestes Maia; 
674/14 (5296) PLCM 80/2014, que dispõe sobre a criação da Ouvidoria nas unidades da 
Rede Municipal de Saúde e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E SAÚDE]; 675/14 (5297) Requerimento à Mesa para reunião com o Secretário 
da Receita Federal ou com o Superintendente Regional para tratar da possibilidade de 
doação, ao Município de Santo André, de ônibus e veículos automotores apreendidos pela 
Polícia Federal, a serem utilizados em prol da comunidade carente [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) 633/13 (5256) Indicação para colocação de lixeiras na Rua Sara Zirlis esquina 
com Avenida Dom Pedro I, Vila Lutécia; 664/14 (5257) Indicação para colocação de lixeiras 
em todas as ruas de grande fluxo de pedestres no Jardim Bela Vista; 1083/13 (5258) 
Indicação para operação tapa-buracos na Rua dos Cocais, altura do n. 436, Vila Luzita; 
73/14 (5259) Indicação para colocação de lombofaixa na Rua França, altura dos números 
140/145, Parque das Nações. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (5276) Requerimento 
inserindo em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Dr. José Carlos Louzada 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. 
MARCOS PINCHIARI), com exibição de vídeo]. VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 755/13 (5265) Indicação para restaurar o 
asfalto na extensão da Rua Indonésia, Parque Capuava; 667/14 (5266) Indicação para 
restaurar o asfalto na extensão da Rua Málaga, Parque Capuava; 1597/13 (5267) 
Indicação para restaurar o asfalto em frente ao n. 272 da Rua Argentina, Parque das 
Nações; 2293/13 (5268) Indicação para restaurar o asfalto da Rua Aimberê, no trecho 
compreendido entre as Ruas Aracati e dos Alpes, Vila Curuçá. VEREADOR RONALDO 
DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 2495/13 (5235) Indicação para recuperação 
asfáltica da Rua Atenas, a partir do número 41 e toda a extensão da pista, Vila 
Metalúrgica; 1844/13 (5236) Indicação para restauração da faixa de pedestre localizada na 
Av. Ramiro Colleoni, em frente à Escola ETE Júlio de Mesquita, Centro; 658/14 (5237) 
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Indicação para recuperação asfáltica da sinalização horizontal e vertical da Rua São Jorge, 
Vila São Pedro; 344/14 (5238) Requerimento de informações acerca do imóvel onde está 
instalado o Mercado Municipal, localizado na Av. Santos Dumont, Centro. VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 2884/13 (5307) Indicação 
para efetuar vistoria na rede de esgoto aberta e entupida na Rua Antônio Fagundes, em 
frente ao n. 324, Jardim Ciprestes; 409/13 (5308) Indicação para efetuar a pintura da 
sinalização de solo, continuo e traceja, em toda extensão da Av. Mico Leão Dourado, 
Bairro Recreio da Borda do Camop; 1051/13 (5309) Indicação para pintura de faixas de 
sinalização de solo para travessia de pedestres e lombadas em toda extensão da Rua 
Guanabara, Bairro Cidade São Jorge; 105/13 (5310) Indicação para redução de velocidade 
de veículos na Rua Giovanni Gronchi com a Rua Procópio Ferreira, Bairro Jardim 
Ipanema; 1285/13 (5311) Indicação para pintura de faixas de sinalização de solo para 
travessia de pedestres na Av. Alexandre de Gusmão, altura do n. 1125, Bairro Vila Homero 
Thon. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 659/14 (5239) 
Indicação para instalação de placas denominativas nas ruas dos bairros do 2º Subdistrito, 
especialmente nas esquinas das principais ruas e avenidas; 273/13 (5240) Indicação para 
colocação de corrimão na ponte para travessia de pedestres localizada sobre o córrego 
existente dentro do Núcleo dos Ciganos, na Av. da Paz, Bairro Utinga; 926/13 (5241) 
Requerimento ao 41º Batalhão de Polícia Militar para intensificar as rondas policiais na 
Cidade São Jorge, especialmente na Av. São Paulo, Rua Rio Grande do Sul, Rua Piauí, 
Rua Sergipe e adjacências; 2260/13 (5242) Requerimento ao Comandante do 10º 
Batalhão da Polícia Militar para intensificar as rondas policiais no Viaduto Luiz Meira e 
entorno, nas proximidades da Fundação Santo André, Vila Príncipe de Gales; 896/13 
(5243) Requerimento ao 41º Batalhão de Polícia Militar para intensificar as rondas policiais 
nas imediações da Rua Manaus, Rua Tomé de Souza e Rua Tupinambás, Vila Alzira. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1621/13 (5278) 
Indicação para sinalização de trânsito de área escolar na Rua Paulo Novaes, trecho 
compreendido entre os números 17 e 200, Jardim do Estádio; 147/13 (5279) Indicação 
para colocação de lombofaixa na Rua Alberto Zirlis, Vila Lutécia, no trecho de cruzamento 
com a Rua Brasília; 1621/13 (5280) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua Paulo 
Novaes, altura do n. 172, Vila Vitória, onde se localiza a Escola Estadual Generoso Alves; 
2226/13 (5281) Indicação para revitalização na Rua Adriático, Jardim do Estádio; 669/14 
(5282) Indicação para enviar projeto de lei versando sobre a implementação de exame 
específico nas primeiras 48 horas de vida dos recém nascidos, para avaliar sua idade 
gestacional, bem como se inicie a contagem da licença maternidade a partir do dia em que 
seriam completadas 37 semanas, nos casos em que o bebê for prematuro. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 532/13 (5260) Indicação para 
limpeza e capinação na extensão do passeio público da Av. Áurea, Jardim do Estádio; 
665/14 (5261) Indicação para retorno da feira livre municipal, todas as quintas-feiras, no 
período diurno, no Jardim Santo André; 666/14 (5262) Indicação para reforço na 
sinalização de solo na extensão da Rua Ronaldo de Carvalho, Condomínio Maracanã; 
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113/13 (5263) Indicação para operação tapa-buracos na Av. Valentim Magalhães, Vila 
Guaraciaba; 2247/13 (5264) Indicação para operação tapa-buracos e recapeamento 
asfáltico nas Ruas Anápolis, Apucarana e Luiz Lobo Neto, Jardim do Estádio 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 79/14 (5317) Indicação para implantação de área para 
estacionamento para carga e descarga na Alameda São Caetano, altura do n. 539, Bairro 
Jardim; 1996/13 (5318) Requerimento ao Presidente da Petrobras, para serviços de 
capinação, limpeza, remoção de lixo e entulhos em faixa de oleoduto na Rua Beta, ao lado 
n. 52, Jardim Teles de Menezes; 1083/13 (5319) Indicação para vistoria técnica no sistema 
de guias, sarjetas e pavimentação da Rua dos Cocais, altura dos números 338, 384, 382, 
372 e 404, Vila Luzita; 256/13 (5320) Indicação para notificar o proprietário do terreno 
localizado ao lado do n. 4950 da Av. Capitão Mário de Toledo Camargo, Jardim Teles de 
Menezes, para que atenda as exigências previstas na legislação municipal; 2697/13 (5328) 
Indicação para serviços de reparos na pavimentação asfáltica da Rua Sigma, em frente da 
6ª Delegacia de Polícia, Jardim Teles de Menezes [JUSTIFICADAS proposituras pelo 
autor]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram 
destinados para o final da Ordem do Dia. Às 17h23min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [PROS PT PDT PSB PV SOL PTB PMDB PRP DEM PRB]. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Retoma fato ocorrido no 
dia 27 de abril na Estação Prefeito Celso Daniel, em que os agentes da CPTM agrediram 
barbaramente um grupo de jovens dentro de um vagão do trem na presença de vários 
passageiros, inclusive tem vídeos na internet mostrando esse ato violento e fala que ainda 
não apareceu o vídeo que dizem existir onde esses jovens aparecem pulando a catraca, e 
ainda que tivessem pulado não deveriam ter recebido esse tratamento e sim serem 
conduzidos para a delegacia para se cumprir a lei. Registra ainda que o pior foi a 
declaração do supervisor dos agentes que ele não vislumbra nesse caso uma transgressão 
grave, portanto, apresentará requerimento para que o Procurador Geral da República peça 
a federalização da investigação desse caso, pois diante da declaração do supervisor existe 
impunidade e caracterizou crime contra os direitos humanos. Em seguida informa que 
acompanhou hoje o trabalho do Programa Consultório de Rua, um programa do Governo 
Federal que desenvolve um trabalho junto aos usuários de crack da cidade, que carecem 
muito de atendimento não só de saúde, mas psicológico para que sejam novamente 
inseridos nas suas famílias e na sociedade. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Diz que é preciso estar atentos para 
analisar as notícias veiculadas pela imprensa e que a história é importante para balizar 
nossas ações no futuro. Fala de cartilha que elaborou com os dez anos dos Governos Lula 
e Dilma, em que contempla todos os programas de governo. Diz que o Bolsa-Família não é 
o único projeto social deste governo, e não se trata somente de dar o dinheiro àquelas 
famílias menos favorecidas, é cobrada a frequência escolar dos filhos. Cita o Pró-Uni como 
outro projeto importante que fornece bolsas aos estudantes para ingressar em 
universidades, assim como a Universidade Federal do ABC, justificando que esses 
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projetos sociais não têm o cunho exclusivamente eleitoreiro. Finaliza dizendo que a 
Presidente Dilma está empenhada em buscar mudanças e melhorias para a população. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) – Lamenta que faltam 
apenas 45 dias do início da Copa do Mundo e somente 46% dos estádios estejam prontos. 
Fala que o problema da dengue não é responsabilidade do atual Ministro da Saúde e sim 
do ex-ministro, Sr. Padilha, que não tomou providências necessárias e isso certamente 
será usado para discussões eleitoreiras. Diz ainda que o estádio em construção em 
Brasília, no qual foi gasto muito além do necessário, servirá apenas para ser lembrado 
pelos brasileiros como mais uma obra em que houve desperdício de verba pública, 
enquanto faltam investimentos na área da educação. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA) – Quanto à fala do Vereador Eduardo Leite sobre os agentes que 
se excederam no exercício da sua profissão e agrediram os jovens na estação de trem, 
enfatiza que é preciso citar nomes e não generalizar, como se todos os agentes também 
tivessem esse tipo de conduta. Diz que algumas falas tem sido no sentido de que o Brasil 
só existe a partir de Lula, relembrando que o Bolsa-Família é um projeto social que já 
existia, com outra denominação. Critica falta de postura e mudança de discursos de 
políticos do PT quanto à defasagem da correção da tabela do imposto de renda. Salienta 
seu posicionamento quanto à falta das reformas tributária, política e judiciária. Pela ordem, 
o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e diz que antes do Presidente Lula havia muitos problemas sociais e 
nas indústrias que ameaçavam a economia do país, no entanto, quando o PT assumiu e, 
ao longo desses doze anos, foram muitas as melhorias, como implantação de dezesseis 
universidades e o programa Pró-Uni. Explica que o programa Bolsa-Família é muito 
diferente daquele implantado pelo ex-Presidente Fernando Henrique, programa esse que 
facilitou que a população tivesse mais acesso à renda e pudesse, inclusive, utilizar o 
transporte aéreo. Elogia a reforma do Aeroporto de Cumbica. Pela ordem, o Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e cita 
a Carta Aberta aos Brasileiros, em que o ex-Presidente Lula assumiu o compromisso de 
manter os pilares da economia do Governo FHC, o que deixou os eleitores mais seguros 
com a mudança. Diz que fazer comparações com os governos anteriores a Lula não leva a 
nada, é uma discussão em vão, é preciso encarar o que não foi feito, como por exemplo, 
as reformas políticas. Finaliza dizendo que trará informações sobre o pagamento da dívida 
externa, o que considera um mito. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO 
(EDSON SARDANO) – Diz que não vai entrar na discussão de números e de realizações, 
pois entende que não há como executar o orçamento sem deixar nenhum legado. 
Concorda com o Vereador Eduardo Leite sobre o fato de o atual partido que está no 
Governo ser o campeão de tudo, inclusive de remessa de dirigentes para o cárcere, pois 
nunca houve um partido que forneceu tanto dirigente para o sistema penitenciário como 
esse. Comenta que o Estádio Mané Garrincha custou 61% a mais que o Estádio Rei 
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Abdullah, R$1,600 bilhão, apesar do acabamento rústico e nada suntuoso, diferente do 
estádio do Oriente Médio. Finaliza dizendo que nunca houve tanto desmando nem tanta 
corrupção como agora e isso reflete na segurança, pois as pessoas não acreditam mais 
em justiça, pois o exemplo que vem de cima é péssimo. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Reforça necessidade de a Administração atentar 
para o fato de que o teto da alça do viaduto da Perimetral está caindo, podendo ocasionar 
acidente grave aos veículos que trafegam no local. Comenta requerimento apresentado 
sobre veículos que são apreendidos acerca de uma portaria, de 2002, que possibilita que 
os municípios conversem com a secretaria da Receita Federal e solicitem veículos 
apreendidos a fim de serem destinados a pessoas e comunidades carentes da cidade. 
Pede que o Presidente desta Casa verifique a possibilidade de agendar uma reunião com 
a Receita Federal, numa tentativa de a cidade conseguir esses veículos. Comenta que o 
programa Prefeitura no seu Bairro está ocorrendo na região das Vilas Sacadura, Palmares 
e Aquilino e defende o retorno do bota-fora na cidade, assim como realização de trabalho 
centralizado. Cita que duas praças receberam serviço de manutenção de um morador da 
comunidade. Sobre a dengue, entende que cada morador tem de fazer sua parte e 
colaborar e não esperar apenas que o poder público trate da questão. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) – Fala que tem informações importantes 
a serem passadas aos precatorianos alimentares da cidade. Lembra que, em dezembro do 
ano passado, esta Casa aprovou a Lei Municipal 9.530, criando a Câmara de Conciliação 
de Precatórios para todos os precatorianos que tiverem interesse se inscreverem e, em 18 
de abril, a Prefeitura publicou edital criando referida Câmara. Registra que, o ano passado, 
a Prefeitura depositou cerca de R$50 milhões e, a partir de janeiro deste ano, a previsão é 
de R$64 milhões. Comunica que o prazo para os interessados se inscreverem na Câmara 
de Conciliação de Precatórios começou no dia 02 de maio e vai até dia 30 de maio, cuja 
inscrição é feita por meio de formulário obtido no site da Prefeitura que deverá ser 
protocolizado na Praça de Atendimento da Prefeitura. Alerta os interessados para o prazo 
que se encerra no dia 30 e entende que todos devem se inscrever, pois a inscrição pode 
ser cancelada, posteriormente, já a inscrição tem prazo até dia 30 e não poderá ser feita 
após essa data. Fala que a comissão fará uma seleção dos interessados que têm 
prioridade e encaminhará ao Departamento de Precatórios do Tribunal de Justiça que fará 
a lista, por ordem de pagamento, mas, haverá um deságio de 50% para os que tiverem o 
pagamento antecipado. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Agradece 
ao Prefeito e ao Secretário Paulinho Serra pelas medidas adotadas para que a carreta do 
Via Rápida não ficasse parada. Concorda com o que foi dito pelo Vereador Eduardo acerca 
da pessoa que foi espancada na estação de trem e manifesta-se contra essa atitude. 
Menciona que por um mês haverá segurança neste país, com Exército, Polícia Federal e 
Força de Segurança. Protesta que o país tenha segurança por apenas 30 dias, no período 
da Copa. Registra que um senhor foi roubado e incendiado, quando estava saindo cedo 
para trabalhar vendendo doces. Alerta para o fato de que os gringos virão para cá e 
deixarão muitas doenças aqui. Entende que a Polícia Federal deveria ficar nas fronteiras, a 
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fim de coibir a entrada de armas e drogas no país. Comenta que foram gastos cerca de 
R$40 bilhões na Copa, em detrimento da educação e segurança. Conclama o Vereador 
Eduardo Leite a não seguir a linha de achar que “o meu é bom e os outros, ruins”, pois 
todo partido tem gente boa a ruim e considera que o vereador tem grande futuro na cidade. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Considera que o país 
se desenvolveu, mas desenvolveu também o lado negativo, pois aumentou a violência e 
hoje as pessoas fazem justiça com as próprias mãos devido à omissão do Governo, e a 
pessoa de bem se sente desprotegida e a Polícia, omissa e acuada. Fala que nove carros 
que faziam parte de um inquérito policial foram incendiados na porta da delegacia. 
Defende a necessidade de um novo Código Penal, assim como a diminuição da 
maioridade penal. Entende que o povo, para se defender, espanca uma pessoa inocente 
até a morte, enquanto o bandido está em liberdade. Menciona que o número de pessoas 
que dirigem embriagadas aumenta cada vez mais e os jovens estão se transformando em 
motoristas alcóolatras e cada vez mais as pessoas morrem nos acidentes de trânsito. 
Critica propaganda de bebida incentivando o consumo do álcool, bem como as 
propagandas enganosas. Lamenta morte do pai de família que foi carbonizado dentro do 
seu carro, ao sair para trabalhar. Fala que Santo André está parada, desde a época de 
Celso Daniel, espera que a cidade se movimente e finaliza colocando-se à disposição para 
contribuir. Às 18h40min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). ITEM 1º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 157/13, protocolo 013143, de 
autoria do Vereador Luiz Zacarias, que dispõe sobre declarar de Utilidade Pública a 
Associação dos Voluntários da Saúde de Santo André - AVSSA. A Comissão de Justiça 
exarou parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 3.471/13 - quorum: 
m.s. [APROVADO] ITEM 2º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
05/14, protocolo 001738, de autoria do Vereador Roberto Rautenberg, que dispõe sobre o 
transporte de animais domésticos no serviço de transporte coletivo de passageiros de 
Santo André. As Comissões de Justiça, de Desenvolvimento Urbano e de Saúde exararam 
parecer verbal opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda Substitutiva, protocolo 
004946. PROCESSO N. 130/14 - quorum: m.s. [É lida Emenda Supressiva, 5270, 
encaminhada às comissões de origem, sendo apreciada em regime de urgência e com 
dispensa de parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] 
[APROVADA EMENDA] [APROVADO PROJETO] [Dispensada apresentação de redação 
final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 3º - 
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SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 27/14, protocolo 004261, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.229, de 30 de abril de 2010, 
que dispõe sobre o Programa de Incentivo para empreendimentos habitacionais do 
Programa "Minha Casa, Minha Vida”. As Comissões de Justiça e de Finanças 
apresentaram Parecer n. 13/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 698/10 - 
quorum: 2/3 [APROVADO POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausentes José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 4º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 32/14, protocolo 004638, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a abertura de créditos adicionais 
suplementares e dá outras providências. As Comissões de Justiça e de Finanças 
apresentaram Parecer n. 14/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 580/14 - 
quorum: M.A. [APROVADO POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausentes José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 5º - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 
DO MUNICÍPIO 05/13, protocolo 014509, de autoria do Vereador Ronaldo de Castro, que 
visa a alterar a redação do inciso VII do artigo 22 e acresce um parágrafo único ao mesmo 
inciso da Lei Orgânica do Município. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 3.693/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 74/01, protocolo 002774, de autoria do 
Vereador Donizeti Pereira, que dispõe sobre a limitação de horário de funcionamento de 
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bares e similares localizados em rua de zona A (predominantemente residencial) no 
Município. As Comissões de Justiça, de Desenvolvimento Urbano, de Cidadania e de 
Saúde apresentaram Parecer n. 03/2001 opinando pela sua aprovação. Apresentadas 
Emendas Modificativas, protocolos 003300 e 002284. PROCESSO N. 980/91C - quorum: 
2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 65/13, protocolo 005898, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, que 
visa a denominar de “Parque Centro de Artes e Esportes Unificados Jaboticabeiras” 
(Parque CEU das Artes Jaboticabeiras), o logradouro público conhecido como Praça das 
Jaboticabeiras, localizado à Rua Engenheiro Alfredo Heitzmann Júnior com a Rua Birigui, 
Jardim Marek. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 2.264/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 75/13, protocolo 007440, de autoria do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade das empresas que administram cinemas instalados em Santo 
André a ceder ao Poder Público, antes das sessões, um minuto para realização de 
Campanhas Sócio-Educativas. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Educação. PROCESSO N. 2.515/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 9º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 80/13, protocolo 007716, de autoria 
do Vereador Sargento Juliano, denominando a área localizada na Rua Santa Joana D’Arc 
com Rua São Judas Tadeu, na Vila Vitória de Praça Roque Vicenza. A Comissão de 
Justiça apresentou Parecer n. 72/13 opinando pela sua rejeição. PROCESSO N. 2.562/13 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 81/13, protocolo 007717, de autoria do Vereador Sargento Juliano, 
denominando a área localizada na Rua Adelino Fontoura com Rua Afonso Lopes, no 
Jardim Silvana de Praça Erundina A. Santos. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 2.563/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 11 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 90/13, protocolo 008360, de autoria 
do Vereador Sargento Juliano, visando a alterar a redação de artigos da Lei nº 7.537/97 de 
23 de setembro de 1997, que dispõe sobre a regulamentação de uso e colocação das 
caçambas coletoras de entulho em via pública. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 1.242/97 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 130/13, 
protocolo 010277, de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais 
Vereadores, que dispõe sobre o sistema de cobrança por tempo fracionado nos 
estacionamentos particulares do município de Santo André. Pendente de parecer da 
Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.342/95 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS 
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SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 13 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 140/13, protocolo 
011213, de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais Vereadores, 
visando a denominar Praça Mariano Ferreira dos Santos, o espaço de lazer, localizado no 
Núcleo Habitacional Nova Progresso. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 3.230/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 14 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 153/13, protocolo 012347, de autoria dos 
Vereadores cosmo do Gás e Marcos Pinchiari, visando a denominar 'CEU das Artes José 
Cicote' o Centro de Artes e Esportes Unificados, situado entre as ruas Engenheiro Alfredo 
Heitzmann e Birigui, no Jardim Marek. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 2.264/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 15 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 158/13, protocolo 013164, de autoria do 
Vereador Cosmo do Gás, objetivando a obrigatoriedade de instalação de sinalização 
luminosa interna apontando as rotas de fuga, e dá outras providências, nos 
estabelecimentos comerciais e outros considerados "locais de reunião de pessoas" com 
lotação acima de 200 pessoas, no âmbito do Município de Santo André. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
3.476/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 16 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 159/13, protocolo 013320, de autoria de Diversos Vereadores, 
visando a denominar "Parque Deputado José Cicote" o Parque Central, localizado na Rua 
Gamboa, n. 213, na Vila Assunção. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 1.156/05 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 17 - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 162/13, protocolo 013456, de autoria do 
Vereador Luiz Zacarias, que dispõe sobre estabelecer orientações técnicas para a 
proteção, defesa e garantias dos direitos do contribuinte do Município de Santo André - SP 
e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. 
PROCESSO N. 3.525/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 18 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 164/13, protocolo 013504, de autoria do 
Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre instituição da Feira de Livros e dá outras 
providências. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 3.560/13 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 19 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 175/13, protocolo 014129, de autoria do Vereador Sargento Juliano, que 
dispõe sobre nomeação da área localizada na Rua Rio Upariquera, entre os números 169 
e 285, Parque Miami de Praça Osvaldo Raminelli. Pendente de parecer da Comissão de 
Justiça. PROCESSO N. 3.634/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a 
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pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 20 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 180/13, protocolo 014432, de 
autoria da Vereadora Profª. Bete Tonobohn Siraque, que institui o Programa de Controle e 
Proteção às Vítimas de Violência Doméstica e dá outras providências. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Cidadania. PROCESSO N. 3.673/13 - quorum: 
m.s [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)] ITEM 21 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 
CM 183/13, protocolo 014488, de autoria do Vereador José Montoro Filho - Montorinho, 
que estabelece a obrigatoriedade da execução de inspeção predial, nas edificações que 
especifica, sua periodicidade e dá outras providências. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
1.747/94L - quorum: M.A. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 22 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 03/14, protocolo 001267, de autoria do Vereador Cosmo do Gás, 
que dispõe sobre a instituição do "Mês do Futebol Amador" no âmbito do município de 
Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO 
N. 80/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 23 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 07/14, protocolo 001855, de autoria do Vereador Eduardo Leite, 
que proíbe a interrupção da execução de obras públicas que gerem impacto no trânsito da 
cidade de Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 2.965/13 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 24 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 09/14, protocolo 
001884, de autoria do Vereador Sargento Juliano, que dispõe sobre nomeação da área 
localizada na Rua São Judas Tadeu com Avenida Capitão Mario Toledo de Camargo, na 
Vila Vitória de Praça Roque Vicenza. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. 
PROCESSO N. 2.562/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 25 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 13/14, protocolo 002028, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera Lei nº 8.120, de 23 de novembro de 2000, que autorizou o 
Município de Santo André e alienar imóvel, mediante doação com encargo. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 
1.232/00 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 26 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI 22/14, protocolo 003197, encaminhado pelo Executivo Municipal, 
que dispõe sobre o Conselho Municipal de Orçamento do Município de Santo André e dá 
outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. 
Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 004555. PROCESSO N. 1.734/09 - quorum: 
2/3 [Parecer verbal: Comissão de Justiça: Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), contrário; Ronaldo de Castro 
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(Ronaldo de Castro), favorável. Comissão de Finanças: Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), favorável; Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), favorável; 
José Francisco de Araujo (José de Araujo), favorável] [Em discussão: LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) e EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA). [Continua em discussão: ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). [REJEITADO POR TREZE VOTOS FAVORÁVEIS: Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); TRÊS VOTOS CONTRÁRIOS: 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e 
Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg); UMA ABSTENÇÃO: Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo)] ITEM 27 - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI 24/14, protocolo 003199, encaminhado pelo Executivo Municipal, 
que altera a Lei nº 7.889, de 14 de setembro de 1999, que dispõe sobre a criação do 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico - CMDE. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Finanças. Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 004345. 
PROCESSO N. 3.272/97A - quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 28 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 03/13, protocolo 001995, de autoria do 
Vereador Dr. Almir Cicote, que visa a alterar dispositivos do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Santo André no intuito de instituir Comissão Permanente de Fiscalização de 
Contratos, Convênios, Parcerias, Ajustes e Consórcios e dá outras providências. A 
Comissão de Justiça apresentou Parecer n. 27/13 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 2.727/05 - quorum: M.A. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 29 - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 19/13, protocolo 014309, de autoria da 
Vereadora Profª. Bete Tonobohn Siraque, visando a alterar a redação do artigo 34 e incluir 
o artigo 43-E do Regimento Interno da Câmara Municipal de Santo André. A Comissão de 
Justiça apresentou Parecer n. 25/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 894/06 
- quorum: M.A. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco 
de Araujo (José de Araujo)] ITEM 30 - Discussão adiada e votação do PARECER 
FAVORÁVEL emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, relativo às contas 
do exercício de 2011, do Executivo Municipal, protocolo 000980. Pendente de parecer da 
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Comissão de Finanças e Orçamento. PROCESSO N. 22/14 - quorum: 2/3 p/ rej. [ADIADO 
POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 31 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 12/14, protocolo 
002150, de autoria do Vereador Dr. Fábio Lopes, que dispõe sobre a obrigatoriedade na 
instalação de provadores de roupas acessíveis à população com deficiência e mobilidade 
reduzida e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de 
Cidadania. PROCESSO N. 2.001/09 - quorum: M.A. [ADIADO POR VINTE SESSÕES, a 
pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 32 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 14/14, protocolo 002152, de autoria do 
Vereador Dr. Fábio Lopes, que institui o estímulo à alimentação saudável nas escolas 
públicas e privadas de educação infantil, de ensino fundamental e médio, do Município de 
Santo André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO 
N. 2.155/03A - quorum: m.s. [ADIADO POR VINTE SESSÕES, a pedido do Vereador 
José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 33 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 17/14, protocolo 002186, de autoria do Vereador Roberto 
Rautenberg, que institui no Município de Santo André o Passeio Ciclístico “Pedal Noturno” 
e dá outras providências. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 
220/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 34 - PRIMEIRA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI CM 18/14, protocolo 002196, de autoria do Vereador Dr. Marcos 
Pinchiari, que dispõe sobre a proibição de corte no fornecimento de água tratada, no 
Município de Santo André, por falta de pagamento, nas sextas-feiras, sábados, domingos, 
feriados e no último dia útil que anteceder os feriados. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 2.604/09 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 35 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 19/14, protocolo 
002200, de autoria do Vereador Eduardo Leite, autorizando a instalação do serviço de 
captação de órgãos no Centro Hospitalar Municipal de Santo André. Pendente de parecer 
das Comissões de Justiça e de Saúde. PROCESSO N. 3.162/13 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] 
ITEM 36 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 21/14, protocolo 
002283, de autoria do Vereador Edson Sardano, dispondo sobre a proibição do consumo 
de bebidas alcoólicas nas dependências dos parques públicos do Município de Santo 
André. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. Apresentada 
Emenda Supressiva, protocolo 004852. PROCESSO N. 1.032/07 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 37 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 23/14, 
protocolo 002332, de autoria do Vereador Roberto Rautenberg, que altera o §2º do artigo 
1º da Lei nº 9.303 de 23/12/2010, que proíbe a comercialização e uso do cerol e dá outras 
providências. A Comissão de Justiça apresentou Parecer n. 32/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N. 1.123/08 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a 
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pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)] ITEM 38 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 26/14, protocolo 003799, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a denominação de “Avenida da Democracia”, o 
logradouro com início na Avenida dos Estados e término na Avenida Ribeirão do Oratório, 
no Município de Santo André. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram 
Parecer n. 08/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 448/14 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)] ITEM 39 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 30/14, 
protocolo 002298, de autoria do Vereador Dr. Fábio Lopes, que dispõe sobre a cobrança 
da taxa de estacionamento cobrada por shopping centers, centros comerciais, 
hipermercados e similares. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. 
PROCESSO N. 857/05 - quorum: m.s. [ADIADO POR VINTE SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) TEM 40 - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 36/14, protocolo 002331, de autoria do Vereador Bahia, 
que dispõe sobre a implantação mediante convênio do Programa Municipal denominado 
“Centro Dia do Idoso – Viva a Melhor Idade” no Município de Santo André. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Cidadania. PROCESSO N. 257/14 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)] ITEM 41 - Discussão e votação do PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 03/14, protocolo 002282, de autoria do Vereador Edson Sardano, dispondo 
sobre a outorga do Título de Cidadão Honorário do Município de Santo André ao Senhor 
David Everson Uip. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram Parecer n. 
07/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 242/14 - quorum: 2/3 [Em discussão: 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO), LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO 
FILHO (LUIZ ZACARIAS), EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). 
[Continua em discussão: APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA)]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). [Continua em discussão: ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) E AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA)]. [APROVADO POR 
DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote 
(Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ivanildo Pereira 
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Lôbo (Sargento Lôbo)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente 
sessão, bem como o Protocolo 5025. Quando da aprovação do Protocolo 5276, Voto de 
Pesar, observou-se um minuto de silêncio, em homenagem póstuma. Nada mais havendo 
a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), declara encerrada a 
presente sessão, às dezenove horas e trinta e cinco minutos. Eu, Adriana Montealto 
Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada 
conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta. 
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